

Kegler des KC Goldberg starten in eine schwierige Saison 2024/25 !

Ab September beginnt für die Spieler der Abteilung Kegeln des TSV Goldberg die Wettkampfsreihe 2024/2025. Dies ist Anlass genug, um schon einmal voraus zu schauen. Vorwiegend aus Alters- und Gesundheitsgründen schickt der KC Goldberg leider nur noch eine Mannschaft ins Punktspielgeschehen. Die 2. Männermannschaft wurde deshalb aus der Kreisliga LUP (4. Platz im Vorjahr) zurückgezogen. Demzufolge wartet auf die Männermannschaft um Mannschaftskapitän Nando Knauf eine knifflige Saison in der Verbandsliga West. Nach dem nicht unerwarteten Abstieg aus der Landesliga (7. Platz) muss sich das Team erst wieder berappeln, denn es sind einige Spielerabgänge zu verkraften. Tse-I Wu (Landesauswahlspieler bei den Junioren) wechselt den Verein zur neuen Saison und hat beim Landesligisten SSV Kritzmow angeheuert. Leistungsträger Frank Wahls steht langfristig wegen gesundheitlicher Probleme nicht zur Verfügung und Hoffnungsträger Ludwig Müller (Junioren) hat sich gänzlich vom aktiven Kegelsport zurückgezogen.

In der acht Mannschaften umfassenden Verbandsliga werden Mit-Absteiger Concordia Lübtheen die größten Chancen auf den Staffelsieg und somit den sofortigen Wiederaufstieg zugeschrieben. Die Mildnitz-Städter wollen am Saisonende unter den besten drei Teams landen. Das dies nicht unmöglich erscheint, haben die guten Ergebnisse beim diesjährigen Mildnitz-Pokal gezeigt.

Spieler: Nando Knauf (Mannschaftskapitän), Sören Schulz, Thomas Hubert, Rene Allenstein, Michael Gruhn, Bill Parszczenski, Rex Grützmaker

Punktspielstart: 07.09. 2024 in Lübow

Derzeit trainieren auch sechs Kinder der Altersklasse 10-14 Jahre im Klub, von denen wahrscheinlich alle Anfang September bei den Kreis-, Kinder- und Jugendsportspielen in Parchim teilnehmen werden. Für einen Einsatz im Punktspielbetrieb ist es für alle noch zu früh.

Am 23. November 2024 finden in Lüneburg die diesjährigen Kreismeisterschaften im Einzel und für die Paare statt. An die Medaillenausbeute bei den KM des Vorjahres (4x Gold, 2x Silber, 1x Bronze) und 1x Bronze bei den Landesmeisterschaften wird man nicht heranreichen können, aber ein kompletter Medaillensatz könnte schon herauspringen. Sören Schulz (Herren) und Rex Grützmaker (Herren B) werden bemüht sein, ihre im letzten Jahr errungenen Titel zu verteidigen bzw. in den Medaillenrängen zu landen. Bei den Landesmeisterschaften für Vereinsmannschaften Mitte April nächsten Jahres sollen etwa drei bis vier Goldberger Spieler die Kreisauswahlmannschaften unseres Landkreises unterstützen und möglichst für positive Überraschungen sorgen.

Rex Grützmaker



Bei den vier Punktspielen gegen den SV Concordia Lübbtheen werden die Goldberger Kegler wahrscheinlich auch auf Thomas Eissing (hier bei einem früheren Spiel in Stralsund) treffen. (Foto: R. Grützmaker)